



COLOMBIA >

Miguel Uribe culpó a Gustavo Petro y Ricardo Roa de la caída de utilidades de **Ecopetrol**: “La dupla perversa”

El presidente de la estatal petrolera informó que la utilidad neta fue de \$14,9 billones al cierre de 2024, lo que implica una reducción de \$4,1 billones, representados en un 21,7% de disminución con respecto a 2023



Por Carol Salazar

04 Mar, 2025 08:58 p.m. CO



Guardar



El senador Miguel Uribe responsabilizó a Gustavo Petro y a Ricardo Roa por la baja de utilidades de **Ecopetrol**, que lleva dos años seguidos registrando pérdidas - crédito Cristian Bayona/Colprensa

La Empresa Colombiana de Petróleo (**Ecopetrol**), presenta una importante caída la utilidad neta, según reportó el presidente de la estatal petrolera, Ricardo Roa Barragán, en la presentación del informe sobre los resultados de la empresa. De acuerdo con el funcionario, la utilidad neta fue de \$14,9 billones al cierre de 2024, lo que representa una disminución del 21,7% con respecto a 2023, puesto que dejó de recibir \$4,1 billones por concepto de utilidad.

Según explicó el presidente de **Ecopetrol**, **los factores que fueron determinantes en estas cifras poco alentadoras son la inflación, el tipo de cambio y los precios que se están manejando en el sector de los hidrocarburos**. Estos aspectos, que son externos y ajenos al control de la compañía, impidieron que se llegara a una cifra más alta de utilidad (\$21 billones), que, incluso, superaría los números del año anterior (2023).

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).

Sin embargo, la situación financiera parece haber tenido una mejoría: los activos del Grupo **Ecopetrol** aumentaron en un 6,8% (\$19,1 billones) en 2024, en comparación con 2023. Esto, debido al incremento de activos fijos, de impuestos y de efectivo atribuido a la actividad operacional. Asimismo, los pasivos presentaron un aumento.

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

“Los pasivos aumentaron en \$12,2 billones o 6,8% respecto al año anterior, por el efecto neto entre aumento de las obligaciones financieras principalmente por re-expresión con la tasa de cierre sobre la deuda cuya moneda de origen es diferente al peso colombiano (\$14,2 billones), compensado parcialmente con menor provisión de abandono y otros pasivos (-\$2.0 billones)”, detalló Ricardo Roa.



Ecopetrol presentó un aumento en activos y pasivos en 2024 - crédito Luisa González/Reuters

No obstante, la caída de la utilidad preocupó y generó críticas por parte de miembros de los partidos de oposición. Una de las personas que dejó ver su molestia al respecto es el senador Miguel Uribe Turbay, que aspira a la Presidencia de la República en 2026. Según indicó, el presidente Gustavo Petro y Ricardo Roa son responsables del decrecimiento en las cifras de utilidad de la estatal petrolera.

De acuerdo con el congresista del Centro Democrático, desde 2022, año en el que Petro asumió el cargo más importante de Colombia, las acciones de la empresa han tendido a la baja. **“Gustavo Petro y Ricardo Roa, la dupla perversa que llegó a acabar con la empresa más próspera del país, Ecopetrol.”** Desde que llegaron al gobierno, la acción cayó desde los 3.500 pesos hasta los 1.905; una caída del 45%, aseveró el senador en su cuenta de X.

Asimismo, afirmó que 2024 es el segundo año consecutivo en el que Ecopetrol registra pérdidas. Pues, en 2023, las utilidades netas cayeron en un 22% y los ingresos disminuyeron en un 7%. Además, la compañía evidenció una contracción en sus utilidades del 43% ese año, lo que implicó una pérdida de por lo menos \$14 billones.



Miguel Uribe
@MiguelUribeT

Follow



Gustavo Petro y Ricardo Roa, la dupla perversa que llegó a acabar con la empresa más próspera del país, Ecopetrol. Desde que llegaron al gobierno, la acción cayó desde los 3.500 pesos hasta los 1.905; una caída del 45%.

En 2024, la compañía registró su segundo año consecutivo en pérdidas. Según los resultados, el año pasado las utilidades netas disminuyeron en 22% y los ingresos en 7%. A esto se suma la contracción de 43% en las utilidades de 2023, que representó una pérdida de 14 billones de pesos para la empresa más grande de los colombianos.

[Translate post](#)

El congresista Miguel Uribe culpó a Gustavo Petro y a Ricardo Roa del declive de Ecopetrol - crédito @MiguelUribeT/X

Lo Último | Colombia

Así utilizaba alias El Doctor su rol como palabrero wayuu para reclutar indígenas en el tráfico de cocaína hacia Estados Unidos



Escándalo en las calles de Bogotá: caravana del comandante del Ejército usó carril exclusivo de TransMilenio para saltarse un trancón

Ecopetrol evalúa la venta de los proyectos de ISA en Latinoamérica y esta sería la millonaria razón

Sin ser figura, pelotero colombiano ganará más que Luis Díaz en su nuevo equipo de la MLB

Tres participantes quedarán en riesgo en 'Yo me llamo' y otros descrestan con su presentación

PUBLICIDAD

Te Recomendamos

- 1 Shakira y Piqué enfrentan nuevo conflicto por condición que solicitó el exfutbolista: Clara Chia estaría tomando las decisiones
- 2 Artistas colombianos vetados en Venezuela: la lista negra de Diosdado Cabello que incluye a Juanes, Maluma y Silvestre Dangond
- 3 Reconocida periodista estalló de nuevo contra Shakira por su gira de conciertos: "Está eclipsada en el dolor"
- 4 Clan del Golfo arremetió contra Petro por muerte de alias Terror: dicen que no hay confianza para dialogar con el Gobierno
- 5 Gabriel García Márquez definió a Shakira en 10 frases

Por su parte, el exministro de Minas y Energía Andrés Camacho se refirió a los datos presentados por **Ecopetrol**, cuestionando la perspectiva que se le ha dado a la situación de la estatal petrolera. Pues, **según detalló, la empresa reportó la mejor utilidad neta en los últimos 10 años**. Asimismo, presentó un importante avance en la producción en la última década y en las transferencias en el mismo periodo.



Andrés Camacho M.
@andrescamachom_

Follow ...

Tenemos la cuarta mejor utilidad neta de **@ECOPETROL_SA** en los últimos 10 años, pero así titulan los medios.

[Translate post](#)

👤 **Valora Analitik** @ValoraAnalitik · 3h

#Economía #Empresariales | Ganancias de **@ECOPETROL_SA** cayeron 21,7 % en 2024 a \$14,9 billones: es la cifra más baja desde la pandemia
valtk.co/5a05a

El exministro Andrés Camacho criticó el enfoque que se le ha dado a la situación de **Ecopetrol**, ignorando buenos resultados - crédito @andrescamachom_/X

Adicionalmente, según indicó Roa, el patrimonio del Grupo **Ecopetrol** para 2024 aumentó en \$6,9 billones con respecto a los datos reportados en 2023, pues en 2024 cerró con \$110 billones por concepto de patrimonio. Esto, gracias a la conversión de activos y pasivos de filiales de la empresa, con el uso de otras monedas diferentes al peso colombiano. A esto se suma que, según informó la compañía en febrero de 2025, en 2024 fueron contratados bienes y servicios por cerca de \$23 billones, enfocados en la atención de necesidades de sus proyectos y sus operaciones.

“Nuestra estrategia en materia de contratación de bienes y servicios prioriza el desarrollo integral de los proveedores a través de iniciativas que nos permiten cumplir con el objetivo de fortalecerlos como el motor que impulsa las economías locales y regionales. Continuamos con la promoción y el fortalecimiento de una cadena de abastecimiento responsable, ética y transparente, y con foco en la innovación”, explicó el vicepresidente Administrativo y Servicios de **Ecopetrol**, Andrés García Cuello, citado por la estatal petrolera.

Compartir nota:     

+ **Temas Relacionados**

Ecopetrol Miguel Uribe Gustavo Petro Ricardo Roa Utilidades de **Ecopetrol**

Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News 



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp 

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

EN VIVO: Fortaleza vs. Atlético Nacional, el verde visita a los Amix en El Campín por la Liga BetPlay

El conjunto de Javier Gandolfi vuelve a Bogotá para ascender en la tabla de posiciones y superar al cuadro de Sebastián Oliveros, que debe ganar para acercarse al grupo de los ocho



Santa Fe se acercó a Alberto Gamero para que sea su técnico: esta habría sido la respuesta del entrenador

El cuadro rojo sigue en la búsqueda de un timonel y el samario era una de las mejores opciones, pese a su pasado con Millonarios y la molestia de un sector de la afición por dicha elección



Entierro de líder indígena asesinado por las disidencias por poco termina en tragedia: enjambre de abejas atacó a los presentes

En la noche del sábado 1 de marzo, el frente Dagoberto Ramos de las disidencias de las Farc asesinó a Edgar Tumiñá, en pleno casco urbano de Toribío, Cauca. Miles de personas acompañaron al líder en su sepelio, pese a las amenazas e intimidaciones del grupo armado a la caravana fúnebre, el lunes 3 de marzo



A Yina Calderón le sacaron los "trapitos al sol" por sus comentarios sobre el físico de Marcelo Cezán: "Caradura"

Luego de su último roce con Melissa Gate en 'La casa de los famosos', los usuarios en redes sociales no dudaron en recordarle el pasado a la creadora de contenido



Así utilizaba alias El Doctor su rol como palabrero wayuu para reclutar indígenas en el tráfico de cocaína hacia Estados Unidos

En una operación conjunta entre Colombia y Estados Unidos, las autoridades descubrieron un abogado que utilizaba su rol como mediador cultural para facilitar el tráfico de la droga, por una ruta que conecta el Catatumbo con La Guajira



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



Pelea entre vecinos terminó en tragedia, un hombre murió apuñalado

ENTRETENIMIENTO →



Tres participantes quedarán en riesgo en 'Yo me llamo' y otros descrestan con su presentación

DEPORTES →



EN VIVO: Fortaleza vs. Atlético Nacional, el verde visita a los Amix en El Campín por la Liga BetPlay

Revelan las identidades y los rostros de los señalados asesinos de la familia del pastor Lora en Aguachica: el encargado de marcar a las víctimas, el sicario y el conductor de la moto

Funcionaria de la Gobernación de Risaralda fue asesinada en un bus de servicio público: autoridades ofrecen recompensa

Incautan una tonelada de cocaína del Clan del Golfo que estaba oculta en una cueva

El top de las mejores series y películas de Disney+ en Colombia

Greeicy no pudo contener las lágrimas e hizo profunda reflexión: "Yo hubiera querido estar ahí"

El Mono Zabaleta reaccionó a la controversia alrededor de su canción "El Secuestro": dio su versión de la historia

Santa Fe se acercó a Alberto Gamero para que sea su técnico: esta habría sido la respuesta del entrenador

Sin ser figura, pelotero colombiano ganará más que Luis Díaz en su nuevo equipo de la MLB

Hernán Darío 'Bolillo' Gómez empezó mal su etapa en El Salvador: duro comentario sobre los jugadores de ese país
